
Conseil d’école de l’École Saint-Vital 
2 mai 2018 19h Bibliothèque 

Réunion convoqué par :  Alain Bertrand Président du conseil d’école 

Notes prises par :  Marie-Claude Tessier Secrétaire 

Présences :  Sonia Durand, Véronique L’Heureux, Alain Bertrand, Isabelle Martineau, Natalie 

Politano, Renée Keane, Annick Bélanger, Mélanie Ringuette et Marie-Claude Tessier.  

Absences :  Lianne Pelchat, Émilie Macdonald-Légère, Sonia Nadon, Josée Bertrand, Aubine 

Matale, Elisabeth Roy, Mario Breau et Martine Anderson 

Début de la réunion :  19h00 

Levée de la réunion :  20h00 

Procès-verbal 

Sujets : Discussion :  Actions :  

1. Mot de 
bienvenue 

Alain souhaite la bienvenue   

2. Adoption de 
l’ordre du jour 

Natalie propose 
Isabelle appuie 

Sonia révisera le sondage.  

3. Adoption de 
l’ordre du procès-
verbal du 3 avril 
2018 

Natalie propose 
Annick appuie 

 

4. Rapport du 
Président 

Partage de l’importance de la priorisation des 
écoles dans le plan capital. 
 
 

Lettre au conseil scolaire 
demandant pourquoi la réunion du 
6 avril pour le comité en 
infrastructure a été annulée. 
 
Lettre avec les autres présidents 
des conseils d’école pour 
demander la priorité des écoles 
pour le plan capital. 

5. Rapport de 
l’enseignante 

Les élèves de la 6e année en sport études ont fait le basketball. 
Les élèves des 4e et 5e années en arts études ont fait du pastel et de la peinture. 
Les élèves de la 7e année continuent leurs cours d’arts industriel à l’école Mother 
d’Youville 
10 avril : Célébration de la messe de Pâques organisée par  
Pour la maternelle à la 7e année, il y a eu une collation santé d’humus et de pain naan. 
12 avril : Il y a eu la journée des mentors pour 6 élèves de la 5e et 6e années. 
19 avril : Foire de la santé à la bibliothèque, il y a eu trois activités portant sur la santé 
mentale. 
20 avril : Journée de la Terre organisée par le comité de Justice sociale. Ils ont fait deux 
activités d’économie de l’électricité et faire pousser une plante) 
Journée Jersey 
23 avril : les 5e année ont eu leurs vaccins 
24 avril : Pièce de théâtre à l’église Eaglemont : crème glacée 
Madame Sonia fait des pratiques de génie en herbe sur l’heure du midi. 
Madame Michelle fait des pratiques de comédie musicale sur l’heure du midi. 

6. Rapport de la En date d’aujourd’hui, 21 maternelles pour l’an prochain.   



directrice Le terrain adjacent à celui de l’école sera développé prochainement. Le promoteur 
respectera le fait  
Sonia rencontre les conseillers pour faire le compte-rendu du PAC pour 2017-2018.  
Le document sera disponible sur le site web de l’école.  

7. Varia  Alain souligne la contribution de Sonia pour le bien 
de l’école.  

Nous réviserons les statuts et 
règlements à la prochaine 
réunion.  

Prochaine réunion : Le 6 juin 2018, à 19h 


